



#REFORMAJUDICIAL

SHEINBAUM ANTICIPA APROBACIÓN EN SENADO



La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, cuestionó el actuar de la Corte sobre la Reforma Judicial y adelantó que en manos del Senado, se aprobará.

Y es que a solicitud de la Jufed, el máximo tribunal analiza si le compete dictar medidas cautelares a la propuesta, que ya está en manos del Senado para ser discutida.

"No hay posibilidad de echar

6

• DÍAS,
PARA QUE
SE VOTE EN
SENADO.

para atrás la reforma, esa fue la decisión del pueblo de México, además nadie tiene por qué preocuparse", explicó.

Por su parte, el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, Rafael Guerra, coincidió en que con la Reforma del Poder Judicial los derechos de las personas juzgadas y de la base trabajadora están protegidos. **CARLOS NAVARRO**



• **LABOR.** Sheinbaum: no hay marcha atrás.